

# がんばった1学期

4月6日の入学式でピカピカの1年生を迎え、全校195名でスタートした、令和4年度の1学期が、今日で終わります。

1学期の登校日数は、73日でした。

1学期、みなさんはどんなことが心に残っているでしょうか？

人によって違うと思いますが、一人ひとり、4月より成長したことがたくさんあると思います。

そこで、担任の先生達に、どんな成長があったのか？どんな力がついたのか聞いてみました。



1年生…**聞き方**。話をしている人の目を見て、体を動かさず話を聞けるようになったと話してくれました。聞くということはとても大事です。小学生になったばかりなのにすごいです。

2年生…**表現力**。思ったことや考えたことを、きちんと伝えたり、表したりする力がとてもついたようです。音楽会での表現も素晴らしかったですよ。

3年生…**追究する力**。授業の中で一人ひとりが意見を出し合い、みんな一緒に考え合うことができるようになりました。学び合いの授業は、学校目標でもあります。大切にしてください。

4年生…**協力**。音楽会に向けての練習では、自然にみんなが集まり合奏の練習をする姿があったと聞きました。心を一つに力を合わせる。素晴らしいです。

5年生…**自主性**。気づきの掃除を進んでしたり、自分の係ではない仕事にも取り組んだり、困っている友だちを班でサポートしたり。自ら進んで何かを行う自主性が見られたそうです。海の学習でも自主的に取り組む姿がたくさんありましたね。

6年生…**継続と実行力**。学校のリーダーとして、児童会活動を中心に、当番活動の継続や学校をよくするいろいろな取り組みを自分たちで考え、実行に移してくれました。さすが6年生。

一学期は、水泳の授業も頑張ったね。きまりを守って安全に取り組んでくれてありがとう。最後は、音楽会です。音楽会では、どの学年も練習してきたことが思いっきり表現でき、大成功の音楽会でした。一生懸命取り組んだからこそ、充実感が味わえた日でしたね。

始業式で話をしましたが、みんながこの『やる気スイッチ』をONにして、いろいろなことにチャレンジすることができた。そんな一学期だったと思います。2学期もぜひこの『やる気スイッチ』を大事にしていきましょう。

さて、明日から夏休みです。皆さんへ大切なお話しを2つ伝えますので、よく考えましょう。

1つ目は、健康と安全です。「**火、水、車、金、心**」特にこの5つに気をつけてください。

火は、火遊びをしない。水は、水の事故に気をつける。車は、交通事故に遭わない。金は、お金を大事に。使う時は、親と相談して。心は、悪いと分かっていることをしない。

あとは、感染対策そして熱中症予防にも引き続き十分に注意をしてください。

2つ目は、「**何か一つを頑張る!**」です。長い休みだからできること、暑い夏だからできることにチャレンジするいい機会です。

何か一つでいいので目標を決め、やる気スイッチONで、充実の夏休みを目指しましょう

それでは、夏休み明け、みんなが笑顔で元気に登校するのを楽しみにしています。

楽しい夏休みにしましょう。

## 夏休みのやくそく

### ① 健康・安全な夏休み

